

## Kapolres Tangsel Laksanakan Program Jumat Curhat di Perum Pondok Pakulonan

Suhendi - [TANGSEL.JENDELAINDONESIA.COM](https://TANGSEL.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 21, 2024 - 06:32



TANGSEL – Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Kapolres Tangerang Selatan (Tangsel), AKBP Victor D. H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si., bersama Kapolsek Serpong Kumpul Andika Muslim, S.H., S.I.K., melaksanakan program Jumat Curhat di Perum Pondok Pakulonan, RT 02/04, Kelurahan Pakualam, Kecamatan Serpong Utara, Jumat

(20/12/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat dan pejabat setempat, termasuk Lurah Pakualam Sukron Makmun, S.E., Kepala Puskesmas UPT Pakualam dr. Adji Dharmo, serta sejumlah kepala sekolah, seperti Drs. Mamat Rahmat, S.Pd. (SMPN 15 Kota Tangsel), Hj. Erla Fani Zuhana, S.Psi., M.Psi. (Sekolah Berkebutuhan Khusus Permata), Ratu Yuliana, S.Pd., M.Pd. (SDN Pakualam 1), dan Mujianto, S.P. (SMK Yapipa Pakualam). Para ketua RT wilayah RW.04 juga turut hadir dalam acara tersebut.

Program Jumat Curhat ini dirancang sebagai forum dialog untuk menampung aspirasi masyarakat sekaligus menyampaikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Dalam sesi diskusi, warga menyampaikan berbagai pertanyaan, termasuk upaya pemberantasan judi online dan pelaksanaan program CETAR (Cegah Tawuran Antar Pelajar), yang bertujuan memberikan pembinaan kepada guru Bimbingan dan Konseling (BK) di sekolah.

Menanggapi hal tersebut, AKBP Victor menjelaskan bahwa pihak kepolisian terus meningkatkan langkah preventif dan penindakan terhadap praktik judi online yang kerap dikaitkan dengan bahaya pinjaman online (pinjol). Ia juga mengajak pendidik untuk lebih aktif mendampingi siswa agar terhindar dari dampak negatif teknologi, seperti penyalahgunaan media sosial, tawuran, dan narkoba.

Menjelang libur Natal dan Tahun Baru (Nataru), Kapolres memberikan himbauan agar masyarakat tetap waspada dan menjaga lingkungan. "Warga yang mudik dapat menitipkan kendaraan di Polsek terdekat untuk keamanan. Selain itu, jaga kesehatan di musim hujan dengan berolahraga rutin dan hindari pembakaran sampah sembarangan," ujar AKBP Victor.

Sebagai bentuk kepedulian, dalam kegiatan ini Kapolres Tangsel juga memberikan bantuan sosial berupa sembako kepada warga, serta layanan pemeriksaan kesehatan gratis yang diselenggarakan oleh Seksi Dokkes Polres.

Program Jumat Curhat ini mendapat sambutan hangat dari warga Perum Pondok Pakulonan. Salah satu warga menyampaikan apresiasinya, "Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat, kami merasa didengar dan mendapat solusi langsung dari pihak kepolisian."

Kapolres Tangsel memastikan bahwa program ini akan terus dilaksanakan secara rutin di berbagai wilayah untuk memperkuat komunikasi antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. (Hendi)